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平成２８年 第１回 

苫小牧港管理組合議会議員協議会 

 

平成２８年２月４日（木曜日） 午後１時３０分開会 

 

１ 協 議 事 項 

  （１）議事運営について 

２ 報 告 事 項 

  （１）苫小牧港の港勢について 

○出席議員（１０人） 

      １番  沖 田 清 志 君     ６番  中 山 智 康 君 

      ２番  川 尻 秀 之 君     ７番  藤 田 広 美 君 

      ３番  越 川 慶 一 君     ８番  松 尾 省 勝 君 

      ４番  田 中 芳 憲 君     ９番  板 谷 良 久 君 

      ５番  谷 川 芳 一 君    １０番  神 戸 典 臣 君 

                                           

 

○事務局職員出席者 

      事 務 局 長    髙 木   浩 君 

      庶 務 係 長    木 澤 直 子 君 

      議 事 係 長    田 中 亮 太 君 

      書          記    田 村 慎 一 君 
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○開会 

○議長（神戸典臣君） ただいまから、平成２８年第１回議員協議会を開催いたします。 

 議員協議会規程第４条によりまして、私が協議会の運営にあたります。 

─────────────────────────────────────────── 

○議事運営について 

○議長（神戸典臣君） 協議事項の（１）、議事運営についてを議題といたします。 

 会期は、本日１日といたしたいと存じますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御異議なしと認めます。 

 よって、会期は、本日１日と決定いたしました。 

 次に、議事日程についてでありますが、既に配付してあります日程のとおり、決定してよろし

いですか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） 御異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

─────────────────────────────────────────── 

○苫小牧港の港勢について 

○議長（神戸典臣君） 報告事項の（１）、苫小牧港の港勢については、管理者側から発言を求

められておりますので、これを許します。 

 総務部長、平田利明君。 

○総務部長（平田利明君） 平成２７年の苫小牧港の港勢について、速報値がまとまりましたの

で、御説明申し上げます。 

 お手元に配付しております議員協議会資料の３ページを御覧ください。 

 入港船舶の隻数でございますが、一番右下の欄でございます。合計で１万４，２１０隻、前年

より０．６％減少しております。 

 総トン数では、前年比０．８％増加し、８，４６２万２，３１１トンとなっております。 

 なお、４ページには、入港船舶の内訳を取りまとめておりますので、御覧ください。 

 ５ページを御覧ください。取扱貨物量でございます。 

 上の表の右上、外国貿易貨物は、輸出が１４９万８，６９７トンで、前年より４２．３％増加

し、輸入は１，６８６万３，５５０トンで、前年より３．９％増加、合計では１，８３６万２，

２４７トンで、前年より６．３％増加しております。 

 内国貿易貨物は、移出が４，３５２万２，５８１トンで、前年より１．０％減少し、移入では

４，３１４万９，３５４トンで、前年より４．２％の減、合計では８，６６７万１，９３５トン

で、前年より２．６％減少しております。 
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 この結果、外国貿易貨物と内国貿易貨物の合計でございますが、１億５０３万４，１８２トン

となり、前年と比べまして１．２％減少しております。 

 なお、参考といたしまして、８ページから１２ページまでに、品種別貨物の状況を記載してお

りますので、御参照ください。 

 次に、６ページを御覧ください。コンテナの取扱状況でございます。 

 上の表、外国貿易のコンテナは、貨物量が輸出・輸入の合計で１９０万８，１２０トンと、前

年より１４．６％減少しております。 

 下の表、コンテナの個数は１９万６，２８６ＴＥＵと、前年より７．１％減少しております。 

 上の表に戻りまして、内国貿易のコンテナは、貨物量が移出・移入の合計で６９万２，７７７

トンと、前年より１２．４％減少しております。 

 コンテナ個数は、１１万７４３ＴＥＵと、前年より０．３％減少しております。 

 ７ページを御覧ください。船舶の乗降人員でございます。 

 上の方、外国航路は、外航客船の入港があり、１８８人でございました。 

 内国航路は、前年より２．０％増加いたしまして、８８万５，０５８人、合計では８８万５，

２４６人で、前年より２．０％増加しております。 

 また、下の表の貿易額でございますが、輸出は前年より０．１％減少いたしまして、２，３４

６億３，１００万円、輸入は前年より２１．４％減少し、７，３１０億７，１００万円となって

おります。 

 輸出入の総額は９，６５７億２００万円で、前年より１７．１％減少しております。 

 以上、速報値ではございますが、平成２７年の苫小牧港の港勢につきまして御説明申し上げま

した。 

○議長（神戸典臣君） ただいまの報告に関して、御質問等はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（神戸典臣君） なければ、本件はこれで終了します。 

─────────────────────────────────────────── 

○閉会 

○議長（神戸典臣君） 以上をもちまして、議員協議会を終了いたします。 

（了） 

午後１時３６分 閉会 

 

 


